



ANNEE 2002 - 2003

Président

Frédéric FILLY



ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660ème District

BULLETIN DU CLUB

REUNION STATUTAIRE n° 9

du 24 septembre 2002

Président de séance : Frédéric FILLY

Absents excusés : Frédéric GIRAUX, Jean-Yves BOEFFARD, Jean MICHAU,
Michel LALANNE, Olivier GRAFTIEAUX.

Le Gouverneur a envoyé à notre Président une lettre de remerciement au sujet de la réunion de mardi dernier, nous rappelant l'Assemblée de District du 23 novembre à Sciences-Po.

Le Président rappelle aux responsables de la FONDATION ROTARY que le séminaire de la Fondation est **avancée au 5 octobre** (un samedi) au groupe HEC à Jouy-en-Josas.

Il est important que les nouveaux Membres du Club y soient présents. Pour les responsables, une réunion des délégués de club de la Fondation se tiendra le jeudi 26 septembre de 18 h30 à 20 h au secrétariat du District 40 rue Emile Augier à PARIS. Les délégués ont reçu une convocation.

Le District 1660 est en mesure de proposer pour l'année 2004/2005 une bourse d'études d'une année universitaire de 9 mois du 01/07/2004 au 30/06/2005.

Les candidats doivent justifier de deux années d'études supérieures ou d'un diplôme de fin d'études supérieures suivi de deux années d'activité professionnelle. Ils ne doivent avoir aucun lien de parenté direct avec le rotarien qui le parraine.

Dossier à remettre avant le 15 octobre (?) à Guy CAHANE de St-Cloud (tél : 01.47.71.78.54).

Nous avons reçu le bulletin de St-Cloud et celui de Cergy (nouvelle présentation très agréable).

./.

Le ROTARY participe cette année à l'ADREP à l'Espace Champerret le 31 janvier 2003 et le 1^{er} février. Si vous souhaitez y participer, contacter Pierre DUFLOT au 01.46.71.31.36 ou 06.75.13.27.61. N'oublions pas notre propre participation au Salon de l'Etudiant à Pontoise .

En ce qui concerne la randonnée pédestre du 29 septembre, cela s'annonce bien. La météo prévoit un beau week-end et nous serons 35 à la randonnée et une trentaine au repas.

RAPPEL : 9 h les costauds de la marche
10 h les moins entraînés
12 h les couche tard pour l'apéritif tous à Condécourt et à 13 h au restaurant
« La Cueillette de Puiseux »

Les compagnons scouts nous ont écrit pour nous remercier de l'aide apportée par le ROTARY et viendront nous présenter leur reportage.

Nous avons reçu également une lettre d'une étudiante japonaise qui veut intégrer l'ESSEC et qui cherche un club « sponsor ».

Prochaine réunion au siège le mardi 1^{er} octobre, apéritif, suivi du Comité chez Gérard WEISS.

Le bulletinier

Patrick LOGE